

Geschäftsbetrieb von Automobilzulieferer Sihm läuft auch nach Insolvenzantrag in vollem Umfang weiter

- **Sanierungsexperte Marc Schmidt-Thieme von der Kanzlei Hoefler | Schmidt-Thieme zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt**
- **Fertigung von Präzisionsdrehteilen und Baugruppen in höchster Qualität soll ohne Einschränkungen weiterlaufen**
- **Löhne und Gehälter der rund 320 Mitarbeiter in Mühlacker bis Ende September gesichert – Vorfinanzierung des Insolvenzgeldes in die Wege geleitet**

10. Juli 2019, Mühlacker – Der Geschäftsbetrieb beim Automobilzulieferer Sihm in Mühlacker läuft auch nach dem Insolvenzantrag vom 9. Juli 2019 in vollem Umfang weiter. „Die Fertigung soll genau in der hohen Qualität weiterlaufen, die unsere Kunden kennen und schätzen. Für sie soll es keine Einschränkungen oder Veränderungen geben“, sagt Marc Schmidt-Thieme, Fachanwalt für Insolvenzrecht von der Kanzlei Hoefler | Schmidt-Thieme. Das Amtsgericht Pforzheim hat den Sanierungsexperten als vorläufigen Insolvenzverwalter des traditionsreichen Herstellers von Präzisionsdrehteilen und Baugruppen bestellt.

Intensiver Austausch mit allen Beteiligten

Aktuell ist Schmidt-Thieme vor Ort in Mühlacker und arbeitet eng mit dem Management von Sihm zusammen, um das Unternehmen erfolgreich zu sanieren und dauerhaft zu erhalten. Der intensive Austausch mit Gläubigern, Kunden, dem Betriebsrat und den Mitarbeitern steht dabei für den Sanierungsexperten an erster Stelle. „Nach den Gesprächen, die ich bislang geführt habe, sehe ich gute Chancen, dass die Sanierung von Sihm gelingen kann“, sagt Schmidt-Thieme.

Im Markt gut positioniert und zukunftsfähig aufgestellt

Dass das Unternehmen in der Branche einen guten Ruf genießt und für eine sehr hohe Produktqualität bekannt ist, trägt zur positiven Zukunftsperspektive von Sihm bei. Das Unternehmen hat eine breite Kundenbasis und ist mit seinem Produktportfolio im Markt gut positioniert und zukunftsfähig aufgestellt. In quasi jedem Fahrzeug mit (vier Rädern) ist mindestens ein Teil von Sihm verbaut.

„Zudem sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Standort Mühlacker hochqualifiziert und sehr engagiert“, betont der vorläufige Insolvenzverwalter. Die Löhne und Gehälter der rund 320 Mitarbeiter in Mühlacker sind bis Ende September über das Insolvenzgeld gesichert. Schmidt-Thieme kümmert sich umgehend um dessen Vorfinanzierung, damit die Mitarbeiter ihr Geld in den nächsten drei Monaten pünktlich erhalten.

Weitere Informationen:

Das Unternehmen Robert Sihh GmbH & Co.KG wurde bereits im Jahre 1939 gegründet. Im Januar 2012 wurde im Rahmen einer Übernahme aus der Robert Sihh GmbH & Co.KG die RSN Sihh GmbH mit neuen Eigentümern und geschäftsführenden Gesellschaftern. In den qualitätskritischen Bereichen des Automobilbaus wie zum Beispiel Kraftstoff- und Ölkreislauf sowie Turbolader ist das Unternehmen marktführend tätig. Die Kernkompetenz von Sihh konzentriert sich auf Mittel- und Großserienfertigung von Präzisionsdrehteilen und Baugruppen in höchster Qualität. Die langjährige Erfahrung, kombiniert mit innovativem, zukunftsorientiertem Engineering und Flexibilität versetzt Sihh in die Lage, die ständig steigenden Anforderungen der Kunden zu erfüllen – unabhängig davon, ob es sich um Armaturen (Stutzen, Hohlschrauben, fluidische Verbindungselemente), Winkelgelenke (mechanische Verbindungselemente), Zeichnungsteile oder komplexe Komponenten handelt. Kunden aus aller Welt schätzen Sihh als zuverlässigen Partner und wissen um die gleichbleibend hohe Produktqualität des Unternehmens.

Über den vorläufigen Insolvenzverwalter:

Marc Schmidt-Thieme arbeitet seit 1999 als Insolvenzverwalter mit Schwerpunkt Unternehmenssanierung und Restrukturierung. Zu seinen bekanntesten Verfahren zählen der Leiterplattenhersteller Greule, die Stb Fahrzeugbau, die RUG (Riegelhof & Gärtner) sowie die ROB Gruppe. Darüber hinaus sanierte er als Insolvenzverwalter erfolgreich Dipach energy und die Maxxtec AG. 2016 konnte er mit Ungerer Maschinen- und Anlagenbau ein weiteres Pforzheimer Traditionsunternehmen vor dem Aus bewahren. Marc Schmidt-Thieme ist Mitglied im VID (Verband der Insolvenzverwalter Deutschlands) und der TMA (Turnaround Management Association). Die Kanzlei Hoefler | Schmidt-Thieme – Rechtsanwälte und Insolvenzverwalter ist mit neun Standorten bundesweit tätig und auf Sanierungen im Zuge von Insolvenzverfahren spezialisiert.

Kontakt:**Vorläufiger Insolvenzverwalter:**

Marc Schmidt-Thieme

Hoefler | Schmidt-Thieme Rechtsanwälte und Insolvenzverwalter

Soldnerstraße 2

68219 Mannheim

Pressekontakt:

Matthias Braun

Edelman

Mobil: 0172 / 280 7252

Email: matthias.braun@edelman.com